



ENTRADA	Registro General Diputación de Cádiz	
	Registro Electrónico Común	
	21/01/2019	2019003993E
Registro Electrónico Común		Hora 12:50



## PA\_ Grupo provincial Andalucista Diputación de Cádiz

Moción - Cádiz, 21 de enero de 2019

### Al Pleno de la Diputación Provincial de Cádiz:

Ángel Gómez de la Torre, Diputado Portavoz del Grupo Provincial Andalucista, cuyos datos y antecedentes constan en la Secretaría General, en virtud del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno de la Diputación Provincial de Cádiz, la siguiente **moción**.

### Exposición de motivos

Por todos son ya conocidos los procesos de reestructuración de la Industria Naval Pública en nuestro país, y más concretamente en nuestra Bahía de Cádiz.

Estos procesos acarrearán la actual situación de fusión de los astilleros de la bahía gaditana y su actual línea dual de fabricación, tanto militar como civil, procesos sometidos a restricciones impuestas por la Comunidad Europea para la construcción civil lo que ha supuesto un atraso en la competitividad en dicho sector, y que requiere de una apuesta e inversión pública para la recuperación del sector en nuestra bahía.

Actualmente, y según los últimos informes económicos que por parte de SEPI, Navantia, Gobierno Central y lo reflejado en los Presupuestos Generales, comprobamos con facilidad de cálculo cuales son las cifras que se manejan para los próximos años y que trasladan los propios Comités de Empresa. Una inversión en cifras aproximadas de 4.500 millones de euros en el Astillero de Ferrol, donde se van a construir las Fragatas F-110 y otros Buques Auxiliares, de 2.500 millones de euros en el Astillero de Cartagena, para principalmente el proyecto de los submarinos S-80, y asombrosamente de unos 180 millones de euros para los tres centros de la Bahía de Cádiz, donde se van a construir las 5 Corbetas y los prometidos BAM y TLET que finalmente ni aparecen.

La comparación es dolorosa y se puede percibir claramente cuál es la voluntad política de apuesta por nuestros astilleros de la Bahía de Cádiz, donde en otros astilleros se están hasta

Grupo Provincial Andalucista - Diputado portavoz: Ángel Gómez de la Torre  
grupopa@dipucadiz.es - Telf.: 956 240 184  
Diputación Provincial de Cádiz - Plaza de España s/n - CP 11071 - Cádiz



## **PA\_ Grupo provincial Andalucista Diputación de Cádiz**

renovando sus instalaciones y adecuándolos al nuevo proceso tecnológico, donde se siguen apostando miles de millones proyectos fallidos como el S-80 año tras año, donde se cumplen los compromisos de carga de trabajo, en nuestros centros seguimos con la misma incertidumbre cada vez que se termina un proyecto.

Centrándonos en la situación actual y tras mantener contactos con el Comité de Empresa de Puerto Real queremos reclamar por parte del gobierno central una posición firme de defensa del sector naval en su conjunto pero en especial en nuestra tierra, garantizando el mantenimiento del centro de trabajo de Puerto Real, de la garantía de los puestos de trabajo y sobre todo reclamando las inversiones necesarias para seguir siendo competitivos dada las transformaciones tecnológicas que sufre el sector.

La actual situación vuelve a ser precaria, incierta e injusta en relación a la carga de trabajo, donde el Centro de Puerto Real es el mayor perjudicado.

Nuestro astillero puertorrealeño se encuentra en una situación otra vez de incertidumbre, donde se han anunciado la posible construcción de un BAM-IS (Buque de Acción Marítima de Investigación Subacuática), del TLET (Buque Logístico para el Ejército de Tierra), las promesas de ese 5º petrolero (donde ya se ha anunciado por parte del armador su interés negativo), y las últimas gestiones comerciales con astilleros franceses para un posible acuerdo para construcción civil de cruceros, este último sería muy importante porque conllevaría a entrar en un sector en alza y con futuro. 2

Una vez más, todo el aire y de nuevo incertidumbre, paro y pobreza para un sector que consideramos estratégico y que requiere de una firme defensa por la construcción dual, tanto civil como militar (defensa española y para el exterior), donde somos líderes mundiales lo que debería ser sin duda una garantía de empleo y futuro para la provincia en general.

En los últimos años se está abordando un plan integral en Navantia para asentar un futuro a medio y largo plazo, y donde este Plan Estratégico debe sostenerse en cuatro puntos importantes y fundamentales: política comercial, actualización y mejora de la estructura organizativa, inversiones en I+D+I y modernización de las instalaciones y un Convenio Colectivo Único. En este último punto debemos subrayar la importancia de luchar y defender el rejuvenecimiento de la plantilla, una situación preocupante en nuestro astillero de Puerto Real.

Grupo Provincial Andalucista - Diputado portavoz: Ángel Gómez de la Torre  
grupopa@dipucadiz.es - Telf.: 956 240 184  
Diputación Provincial de Cádiz - Plaza de España s/n - CP 11071 - Cádiz

---



## PA\_ Grupo provincial Andalucista Diputación de Cádiz

Una vez firmado y aprobado dicho Plan Estratégico vemos como es un pequeño paso adelante pero que finalmente no garantiza la carga de trabajo en los astilleros de Puerto Real, dependiendo de nuevo del trasvase de algunos bloques de las corbetas de San Fernando.

Hasta la fecha seguimos teniendo los incumplimientos de la promesa eterna de los diferentes gobiernos centrales segunda serie de los BAM, y seguimos esperando que el Plan Estratégico que incluya a todos los centros por igual. No nos cabe duda que es simple voluntad política de apostar por nuestros astilleros desde la Dirección de la Empresa, SEPI y Gobierno Central.

Defendemos que por tanto la inversión en todos los centros de trabajo de Navantia sea equitativa y que se garantice este sector y una forma sería declarar al mismo como SECTOR ESTRATÉGICO DE LA BAHÍA DE CÁDIZ y de esa forma se garantice la inversión mínima para no solo su mantenimiento, si no para la garantía de la carga de trabajo, sin duda el impacto del que hablamos lo justifica. Debemos recordar una histórica frase: "No queremos ser más que nadie pero no menos".

### Propuesta de acuerdo:

1.- Que el Pleno de la Diputación de Cádiz inste a la SEPI y Gobierno Central a declarar a los Astilleros de la Bahía de Cádiz como SECTOR INDUSTRIAL ESTRATÉGICO, que garantice a largo plazo las inversiones para el mantenimiento y mejora de las instalaciones y la carga de trabajo en iguales cifras que otros centros de Navantia.

2.- Que el Pleno de la Diputación de Cádiz traslade su apoyo a los Comités de Empresa de Navantia Puerto Real, San Fernando y Cádiz en su defensa de los Astilleros de la Bahía de Cádiz.

P.O.

Ángel Gómez de la Torre  
Portavoz Grupo Provincial Andalucista.  
Cádiz, 21 de enero de 2019

Grupo Provincial Andalucista - Diputado portavoz: Ángel Gómez de la Torre  
grupopa@dipucadiz.es - Telf.: 956 240 184  
Diputación Provincial de Cádiz - Plaza de España s/n - CP 11071 - Cádiz



12:50:22